

Pressedienst



Das Team „DerDieDax“ gewinnt das Planspiel Börse der Kreissparkasse Walsrode

Von insgesamt 301 teilnehmenden Schülerinnen und Schülern in 93 Teams aus vier Schulen im südlichen Heidekreis setzte sich die Gruppe „DerDieDax“ von der KGS Schwarmstedt als Sieger durch. Sie erwirtschaftete aus einem fiktiven Startkapital von 50.000 Euro einen Betrag in Höhe von 54.730,33 Euro und sicherte sich 300 Euro Preisgeld sowie eine Spende in Höhe von 150 Euro für ihre Schule.

Auch die zweitplatzierte Gruppe „Money-Bulls“ des Gymnasiums Walsrode erhielt für ihr Ergebnis von 54.341,27 Euro eine Belohnung in Höhe von 200 Euro.

Dicht folgt dann die Gruppe „Maikäfer“ vom Gymnasium Walsrode. Ihr gelingt es mit einem Ergebnis von 54.206,72 Euro den dritten Platz und somit ein Preisgeld in Höhe von 100 Euro zu erzielen.

Das Team „Kapitalismus pur“, ebenfalls vom Gymnasium Walsrode, konnte sich über den ersten Platz niedersachsenweit in der Nachhaltigkeitswertung freuen.

Beim Planspiel Börse lernen die Schüler nicht nur teamorientiertes Arbeiten. Sie erweiterten ihr wirtschaftliches Grundwissen und erfahren viel über die Funktionsweise der Börse. Das Planspiel Börse ist das größte seiner Art in Europa.



Tim Nikelski, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Walsrode (oben links) mit den Gewinnerteams der KGS Schwarmstedt und des Gymnasiums Walsrode sowie den Lehrern Kay Kretzer und Timo Glandorf.